



PELANTIKAN BUPATI SERANG DAN WALI KOTA CILEGON

Gubernur Banten Wahidin Halim (kanan) melantik pasangan Bupati/Wakil Bupati Serang Ratu Tatu Chasanah (kedua kiri) - Panji Tirtayasa (ketiga kiri) dan Wali Kota Cilegon/Wakil Wali Kota Helldy Agustian (keempat kiri) - Sanuji (kelima kiri) di Pendopo Gubernur Banten, Kota Serang, Banten, Jumat (26/2). Dua pasang kepala daerah hasil Pilkada Serentak tersebut dilantik untuk masa jabatan 2021-2026.

Baznas Tangerang Dukung Percepatan Pemulihan Ekonomi Lewat UPZ Masjid

Dari pengalaman kami jika menjadikan rumah ibadah atau lembaga keagamaan sebagai penyalur dana produktif bagi masyarakat, peluang keberhasilan program lebih besar selain mekanisme program yang dibangun harus baik," kata Ketua Baznas Kota Tangerang, HM Aslie Elhuseyry.

TANGERANG (IM)- Badan Amal Zakat Nasional (Baznas) Kota Tangerang berupaya membantu pemerintah dalam percepatan pemulihan ekonomi mustahik di masa pandemi Covid-19.

(UPZ) yang berjumlah 938 UPZ Masjid dan Musala di wilayah Kota Tangerang, Baznas menginginkan peran rumah ibadah juga bermanfaat sebagai penyalur dana produktif.

"Dari pengalaman kami jika menjadikan rumah ibadah

atau lembaga keagamaan sebagai penyalur dana produktif bagi masyarakat, peluang keberhasilan program lebih besar selain mekanisme program yang dibangun harus baik," ujar HM Aslie Elhuseyry, Ketua Baznas Kota Tangerang, Jumat (26/2).

Salah satu yang berhasil yakni UPZ Masjid Daarul Ihsan, RT5/4, Poris Plawad Utara, Kecamatan Cipondoh. Dengan mengungkap konsep bersejarah sampah, UPZ ini berhasil membangun kesadaran warga dalam memilah sampah serta membantu penguatan ekonomi warga.

Ketua UPZ Daarul Ihsan, Ustadz Makum Mustofa menjelaskan program sedekah sampah sudah berjalan lebih

dari satu tahun, dan telah berhasil mengajak puluhan warga bersejarah sampah.

Untuk jenis sampah yang banyak disedekahkan warga bervariasi seperti jenis plastik, kardus dan lainnya.

Setiap Jumat, pihaknya melalui pengeras suara di masjid mengajak warga untuk bersejarah sampah. Kemudian, lewat 10 orang petugas yang ada juga dilakukan penjemputan langsung ke rumah-rumah menggunakan gerobak atau bentor (becak motor).

Dana yang berhasil dikumpulkan dari sedekah sampah dalam satu bulan bisa mencapai Rp1 juta hingga Rp1,5 juta.

Dari dana yang terkumpul tersebut kemudian dicatat dan disalurkan kepada para warga

sekitar masjid yang dinilai berhak untuk menerima.

"Sampai saat ini di catatan kami ada sekitar 60 orang yang berhak menerima dan itu kami salurkan setiap bulannya berupa beras 5 kilogram," katanya.

Tidak hanya itu, UPZ Daarul Ihsan saat ini juga mampu memberikan pinjaman bagi jamaah masjid terutama bagi pelaku usaha mikro kecil menengah (UMKM).

Jumlah penerima bantuan modal usaha masih sedikit ada 15 orang, karena dana yang berhasil dihimpun masih terbatas.

"Syaratnya sangat mudah dan cicilannya pun ringan, yang kami pastikan mereka peminjam merupakan jamaah masjid kami dan jelas jenis usahanya," pungkasnya. ● pp

KUNJUNGI PIMPINAN PONDOK PESANTREN NURUL FALAH

Dirbinmas Polda Banten Lakukan Giat Rukun Ulama Umaro

LEBAK (IM)- Dirbinmas Polda Banten, Kombes Pol Riki Yanuarfi SH MSI lakukan giat Rukun Ulama Umaro dengan mengunjungi Pimpinan Pondok Pesantren Nurul Falah pimpinan KH. Ahmad Rafiudin SAg yang berada di Pasirmalang, Ds. Kaduagung Timur, Kec. Cibadak, Kabupaten Lebak.

Rukun Ulama Umaro merupakan salah satu program prioritas Kapolda Banten, Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto Adi Nugroho. Dan sekaligus menjalankan 100 hari program Kapoldi yaitu pendekatan diri kepada masyarakat agar dapat menekan tingkat gangguan keamanan dan ketertiban bermasyarakat melalui Pendekatan terhadap Tokoh Agama dan masyarakat di Provinsi Banten.

Saat ditemui, Dirbinmas Polda Banten, Kombes Pol Riki Yanuarfi SH MI mengatakan kegiatan Rukun Ulama Umaro merupakan bentuk kegiatan silaturahmi dengan para ulama yang ada di Provinsi Banten.

"Hari ini saya mengunjungi Bapak KH. Ahmad Rafiudin SAg, Pimpinan Pondok

Pesantren Nurul Falah di Pasirmalang Ds. Kaduagung Timur Kec. Cibadak Kab. Lebak, di mana kedatangan saya kesini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan salah satu ulama yang ada di wilayah hukum Polda Banten," ujar Riki Yanuarfi, Kamis (25/2).

"Dan juga kedatangan saya kesini sekaligus untuk meminta doa dan dukungan dari para ulama, agar kita dari Polda Banten dapat menjalankan tugas dengan baik," lanjut Riki Yanuarfi.

Riki Yanuarfi menambahkan dengan dilaksanakannya kegiatan rukun Ulama Umaro tersebut diharapkan dapat menjadi penyemangat spiritual dalam meningkatkan kebersamaan dan sinergitas antara kalangan ulama dan Polri yang harus terus dijaga dan ditingkatkan demi keberhasilan pembangunan Provinsi Banten dimasa yang akan datang.

"Giat Rukun Ulama Umaro ini sangat penting sebagai salah satu perwujudan dari Program Prioritas Kapolda Banten dan juga sebagai bentuk kesadaran akan pentingnya sinergitas antara kalangan To-

koh Agama, Ulama dan Umaro untuk menjaga situasi wilayah hukum Polda Banten agar tetap aman dan kondusif. Dan melalui kegiatan ini bertujuan untuk saling mengingatkan dan memberikan masukan serta doa," tambah Riki Yanuarfi.

Terakhir, Riki Yanuarfi berharap melalui kegiatan Rukun Ulama Umaro tersebut dapat meningkatkan hubungan antara Polri dengan para Ulama Umaro.

"Saya berharap melalui kegiatan ini dapat meningkatkan sinergitas dan terjalin hubungan yang baik antara Polri khususnya Polda Banten dengan para Ulama," tutup Riki Yanuarfi.

Terpisah, Kabid Humas Polda Banten Edy Sumardi juga mengatakan bahwa rukun Ulama Umaro ini sangat penting untuk dilakukan.

"Ya, tujuan kami adalah untuk mempererat jalinan silaturahmi antara Ulama dan Umaroh guna mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Hukum Polda Banten," ujar Edy Sumardi. ● nov

Gubernur Banten Minta Maksiat di Cilegon Diberantas

SERANG (IM)- Dalam pelantikan pasangan Helldy Agustian-Sanuji Pentamarta sebagai kepala daerah dan wakil kepala daerah Kota Cilegon, Gubernur Banten, Wahidin Halim meminta keduanya melakukan pemberantasan maksiat. Pesan ini oleh keduanya akan jadi salah satu perhatian.

"Nanti akan kami rumuskan bersama-sama, tentunya dengan dinas terkait nanti akan kami putuskan setelah itu nanti kami informasikan," kata Wali Kota Helldy kepada wartawan di Kota Serang, Banten, Jumat (26/2).

Helldy mengatakan bahwa dalam 100 hari ke depan pihaknya akan merumuskan program kerja. Termasuk soal bagaimana upaya penanganan dan pemulihan ekonomi akibat ada pandemi Korona.

"100 hari pertama untuk merumuskan apa saja yang harus dilakukan, selain memang tim transisi sudah melakukan," ujarnya.

Dalam waktu dekat, ia akan melakukan rapat besar bersama seluruh dinas, camat, lurah dan BUMD untuk merumuskan terwujudnya visi dan misi pasangan. Ia berpesan bahwa Cilegon saat ini sudah tidak ada lagi perbedaan antara pasangan nomor satu dua dan sebagainya. Ia mengajak semua masyarakat bersama-sama membangun kota baja.

"Oleh karena itu kita harus sama-sama melakukan pembangunan di Cilegon yang kita cintai ini," ujarnya.

Sementara, Wakil Wali Kota, Sanuji menambahkan bahwa amanat gubernur soal penanganan Covid-19 dan pemberantasan maksiat jadi penekanan khusus selama menjabat. Ia juga menyampaikan terima kasih atas warga Cilegon atas amanat menjadi wakil kepala daerah.

"Ciptakan kesejahteraan masyarakat, kurangi kemaksiatan, bismillah akan kita lakukan," tambahnya. ● pra

Tangsel Memulai Vaksinasi Covid-19 Tahap Kedua pada 1 Maret 2021

TANGSEL (IM)- Vaksinasi Covid-19 tahap kedua di Tangerang Selatan, Banten, akan mulai dilaksanakan pada awal Maret 2021. Jumlah peserta diperkirakan sebanyak 26.384 orang.

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Banten, Ati Pramudji menjelaskan, vaksinasi yang menasar aparat penegak hukum hingga petugas pelayanan publik itu direncanakan mulai pada Senin (1/3) mendatang. "Tangerang Selatan saat ini sedang dalam tahap persiapan. Rencana hari Senin mereka akan memulai pelaksanaan vaksinasi tahap kedua," ujar Ati melalui pesan singkat, Jumat (26/2).

Menurut Ati, Pemerintah Kota Tangerang sudah mulai melakukan sejumlah persiapan. Salah satunya adalah mendata peserta yang menjadi sasaran vaksinasi Covid-19 tahap kedua. Para peserta tersebut antara lain anggota TNI-

Polri, guru, pedagang pasar, hingga pelaku pariwisata dan perhubungan. Berdasarkan data yang diterima Dinas Kesehatan Provinsi Banten, jumlah peserta vaksinasi Covid-19 tahap kedua di Tangerang Selatan diperkirakan 26.384 orang. "Total sasaran untuk Tangsel (Tangerang Selatan) di tahap kedua periode kesatu adalah sebanyak 26.384 orang," kata Ati.

Vaksin Covid-19 buatan Sinovac yang akan digunakan juga sudah tersedia di Gudang Farmasi Dinas Kesehatan Tangerang Selatan. Pelaksana Tugas (Plt) Dinas Kesehatan Tangerang Selatan, Deden Deni sebelumnya menjelaskan, sebanyak 50.310 dosis vaksin Covid-19 sudah tiba di Tangerang Selatan pada Selasa lalu. Vaksin buatan Sinovac Biotech itu disimpan dalam ruangan khusus di gudang farmasi milik Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selatan. ● pp



PASAR PINGGIR REL KERETA

Pedagang menata barang-barang di pasar kaget pinggir rel kawasan Citeureup, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (26/2). Pedagang nekat menjajakan dagangan di lokasi tersebut meskipun beresiko dan mengganggu lalu lintas kereta.

Sekolah Tatap Muka Dimulai Juli 2021

TANGERANG (IM)- Setelah sempat dibatalkan, proses pembelajaran tatap muka di sekolah saat pandemi Covid-19 akhirnya mulai dibuka semester ini atau Juli 2021. "Secara bertahap diusahakan di semester ini sudah buka," kata Direktur Jenderal PAUD dan Pendidikan Dasar dan Pendidikan Menengah Kemendikbud, Jumeri, Jumat (26/2).

Namun, terkait tahap pembukaan sekolah tersebut belum dijelaskan secara rinci.

Menurut Jumeri, sebelum dibuka, Kemendikbud mewajibkan pihak sekolah menyiapkan standar operasional maupun fasilitas untuk menjaga kesehatan lingkungan.

"Masa pembelajaran tatap muka digunakan untuk

kampanye menjaga kesehatan bagi guru dan siswa, galakkan penyuluhan kepada siswa agar meningkat kesadarannya akan protokol kesehatan," ujarnya.

Pihak sekolah yang membuka proses pembelajaran tatap muka juga diminta untuk menjalin kerja sama dengan fasilitas kesehatan terdekat. "Termasuk komunikasi antara pihak sekolah dan wali murid secara intensif," tukas Jumeri.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) ingin sekolah dibuka mulai Juli 2021 menyusul vaksinasi Covid-19 terhadap tenaga pendidik serta guru. Pemerintah menargetkan 5 juta guru disuntik vaksin hingga Juni 2021. ● pp

Meski Tanpa IMB, Pembangunan Pasar Cisoka Terus Belanjut

TANGERANG (IM)- Pasar Cisoka yang pembangunannya digarap Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Niagara Kerta Raharja (NKR) Kabupaten Tangerang ternyata dibangun tanpa mengantongi izin mendirikan bangunan (IMB). Demikian dikatakan Ketua LSM Kompak, Retno Juarno, Jumat (26/2).

"Paling mengerankan Satpol PP justru terkesan tutup mata. Ke mana taji penagak perda Kabupaten Tangerang?" ketus Retno.

Retno mengatakan, IMB merupakan salah satu syarat mutlak untuk mendirikan bangunan, jadi harus diselesaikan terlebih dahulu sebelum pembangunan dimulai.

"Sampai saat ini Pasar Cisoka belum ada IMB, padahal proyek pasar yang dikerjakan PT Sarana Niaga Nusantara

itu sudah berlangsung 2 tahun sesuai kontrak pembangunan dengan Perumda Pasar NKR," ungkapnya.

"Lucunya, setelah ramai diberitakan, perusahaan plat merah itu baru mengurus IMB. Bahkan, saat ini pun baru keluar konfirmasi peruntukan lahan saja dari Dinas Tata Ruang dan Bangunan," imbuhnya.

Retno menambahkan, IMB merupakan salah satu produk hukum berdasarkan ketentuan UU Nomor 28 Tahun 2002 dan Peraturan Pemerintah Nomor 36 Tahun 2005.

"Harusnya dihentikan pembangunannya ketika IMB belum keluar, sesuai dengan Pasal 115 Ayat 1 PP Nomor 36 tahun 2005. Pertanyaannya, ke mana Satpol PP dan Pengawas dari Tata Ruang dan Bangunan di Kabupaten Tangerang?" tutupnya. ● pp



MURAL KRITIK SOSIAL

Warga melintasi mural bertema korupsi di Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (26/2). Mural tersebut merupakan alat kritik sosial untuk memerangi korupsi yang masih marak.

Polres Tangsel Beri Beasiswa untuk 8 Anak dari Korban Penembakan

TANGSEL (IM)- Delapan orang anak dari para korban penembakan yang dilakukan seorang oknum polisi di kafe RM, Cengkareng, Jakarta Barat mendapat bantuan beasiswa dari Kepolisian Polres Tangerang Selatan, Banten.

"Jika keluarga berkenan, kami berkeinginan untuk memberikan beasiswa pendidikan sampai dengan lulus S1 kepada seluruh putra dan putri (dari orang) yang menjadi korban insiden Cengkareng," kata Kapolres Tangerang Selatan, Iman Imanuddin dalam keterangan tertulis, Jumat (26/2).

Menurut Iman, bantuan beasiswa itu diberikan sebagai bentuk tanggung jawab institusi Polri kepada keluarga para korban. Pasalnya, anak-anak dari para korban memiliki hak untuk dapat

melanjutkan pendidikannya tanpa adanya kendala apapun, termasuk dalam hal pembiayaan.

"Beasiswa pendidikan ini merupakan wujud tanggung jawab kami. Karena bagaimanapun juga putra-putri korban memiliki hak untuk dapat mengenyam pendidikan," ungkapnya. Untuk itu, lanjut Iman, pihaknya mencoba untuk membantu dari sisi biaya pendidikan yang diharapkan dapat berguna bagi keluarga korban. Beasiswa tersebut rencananya akan diberikan kepada delapan anak korban. Sebanyak tiga orang merupakan anak dari anggota TNI berlatar belakang S.

"Kami mencoba membantu dengan memberikan beasiswa pendidikan guna masa depan putra dan putri para korban sebagai penerus bangsa," ujar Iman. ● pp

Puluhan Pegawai Lapas Klas III Rangkasbitung Divaksin

LEBAK (IM)- Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 Kabupaten Lebak melakukan vaksinasi terhadap puluhan pegawai lembaga pemasyarakatan (Lapas) Klas III Rangkasbitung. Upaya tersebut dilakukan untuk pencegahan penyebaran virus corona disease di dalam Lapas.

Kepala Lapas Klas III Rangkasbitung, Budi Swanto mengatakan, ada 53 orang pegawai yang didaftarkan untuk diberikan vaksin.

Namun, tiga orang ada tugas luar, sehingga hanya 50 orang yang akan diberikan vaksin sinovac asal Tiongkok tersebut.

"Dari 50 orang, kita belum tahu berapa yang

memenuhi syarat untuk divaksin. Karena, kalau ada penyakit penyerta dan tekanan darahnya tinggi maka tidak bisa divaksin," kata Budi kepada wartawan, Jumat (26/2).

Dijelaskannya, Lapas merupakan tempat beresiko tinggi dalam penyebaran Covid-19. Untuk itu, dirinya mendukung program vaksinasi yang dilaksanakan pemerintah. Tujuannya, mencegah penyebaran dan penularan Covid-19 di dalam lapas.

"Di sini kita punya warga binaan sebanyak 237 orang. Selama ini, kita perketat protokol kesehatan agar tidak ada yang terpapar virus korona," tegasnya. ● nov